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Pese a los importantes avances tecnológicos

de la actualidad, la seguridad no ha dado

grandes pasos, todavía no hemos podido

construir ese puente que nos permita un salto

cuántico en nuestra forma de hacer y ver a la

seguridad .
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En la actualidad la seguridad es monótona y

aburrida, es una copia de los que hacen los

demás . La globalización nos llevó a de dejar

de pensar en la seguridad y a transformarnos

sólo en ejecutores de programas hechos por

otros, lejos de nuestra casa .
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Para poder cambiar a la seguridad evitando

caer en lugares comunes que no han

demostrado dar resultados ciertos, hay que

pensar de nuevo a la seguridad, hay que RE

PENSAR a la seguridad , y comprender cuales

son algunos de estos nuevos ejes de este

pensamiento .
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El Desafío

Ing. Nestor Adolfo BOTTA



Enseñarles a construir en forma

segura no es el desafío de hoy, al

menos no el mío, seguramente lo

saben hacer y muy bien .
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El hombre construye desde que está de pié en la

t ierra, pero sin embargo con toda esta historia en la

espalda y con todo el conocimiento acumulado que

tiene, sigue siendo la construcción

una actividad con un alto nivel de

accidentes de trabajo .
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¿Qué nos falta aprender?
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